

CADENA DE SUMINISTRO: ESPECIAL RESUMEN 2017

Enric Tico Presidente FETEIA



Fecha: 19 ABRIL 2018

40 años de historia

Para los transitarios este año ha sido el año del crecimiento. FETEIA-OLTRA mantiene una actividad intensa en favor de nuestras empresas asociadas. Nuestra masa asociativa ha crecido, habiendo certificado un aumento global de las empresas comprometidas con nuestra organización. Este crecimiento es el resultado de las iniciativas que se llevan a cabo desde las 20 asociaciones territorial de Transitarios.

El año 2017 ha sido un año con profundas contradicciones, pero lo valoramos de forma muy positiva, al haber conseguido unos volúmenes de negocio sensiblemente superiores a años anteriores. A su vez, estamos preocupados por el enquistamiento de los principales problemas que nos afectan institucionalmente: falta de políticas de promoción de la competitividad logística, dificultades de los PIF...

Creo que las empresas de nuestro colectivo han demostrado una vez más un alto nivel empresarial, gestionando satisfactoriamente estos difíciles años de crisis económica.

Para el 2018, año que afrontamos con ilusión, conseguiremos el relanzamiento definitivo del comercio exterior de nuestro país, que permita a nuestra sociedad recuperar cotas del estado del bienestar.

Seguiremos potenciando la formación profesional y continua de los empleados de nuestro colectivo, que redundará en mayor competitividad de las empresas Transitarias; así como insistir ante las distintas Administraciones para que la Ventanilla única Aduanera (VUA) sea una realidad en nuestro país, estando convencidos que será un procedimiento y herramienta muy eficaz y rentable para las empresas de comercio exterior, y para toda la economía productiva del país.

Hoy, somos pieza clave de la Logística, el Transporte y la Representación Aduanera de España; por las manos del Transitario se mueve el 87% del comercio exterior español. Nuestros transitarios crean y mantienen más de 40.000 puestos de trabajo directo, facturan (y pagan sus impuestos) más de 13.000 millones de euros, gestionan más de 8 millones de metros cuadrados de almacenes. Somos, en definitiva, uno de los pilares de la economía productiva de nuestro país.

Para terminar, quiero comunicar que el 20 de septiembre vamos a celebrar nuestro 40 aniversario como colectivo y esperamos que estéis todos presentes.



El Consejo de los Colegios de Agentes de Aduanas y FETEIA muestran su desacuerdo con las garantías de representación directa

El 9 de abril, el Consejo General de los Colegios de Agentes de Aduanas y la Federación de Transitarios (FETEIA-OLTRA) mantuvieron en Madrid una reunión con el director general de Tributos, Alberto García, para exponerle la enorme preocupación generada en el sector por la nueva lectura que se está dando a la propuesta de normativa sobre las garantías globales para la representación directa por parte de la administración aduanera española, interpretación que las dos organizaciones están totalmente en desacuerdo.

En la reunión también participó la subdirectora general de Gestión Aduanera del Departamento de Aduanas e Impuestos Especiales, Nerea Rodríguez.

Fruto de este encuentro tripartito, se acordó que durante el mes de mayo se convocará una nueva reunión para debatir y tratar el tema de las garantías con nuevas propuestas que deberían dar solución a las dos partes.

MARÍTIMAS

Entrega de distinciones a las empresas asociadas a ATEIA Barcelona en el Día del Transitario

Durante la velada del Día del Transitario, organizada por ATEIA Barcelona y que tendrá lugar el 26 de abril en el Service Center de la ZAL del puerto de Barcelona, se entregarán las distinciones a las empresas que cumplen años como empresas miembros de la asociación.

Las empresas que recibirán distinciones por 40 años vinculados a ATEIA Barcelona son las siguientes: Cosmopartner, S.A., (antes Novocargo), y Ership, S.A.; por 30 años: Space Cargo Services, S.A., Delta Transitarios, S.A.- Deltransa, Airpharm, S.A. y Panalpina Transportes Mundiales, S.A.; 20 años: Asta Logistik, S.L., Legend Forwarding Group, S.L., Cargo Services Barcelona, S.A., Mat Cargo, S.A., Liberty Cargo, S.L. y Roehlig España, S.L.; y 10 años: Road Cargo, S.L., y Fill Cargo, S.L.



Distinciones entregadas a las empresas que cumplieron 40 años como miembro de ATEIA Barcelona en el 2017



DIARIO DEL PUERTO

Fecha: 18 ABRIL 2018

ATEIA Valencia y el Colegio abren una segunda fecha para el curso sobre el origen de las mercancías

Debido al éxito, el 10 de mayo se impartirá el curso de nuevo

ATEIA OLTRA Valencia y el Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Valencia confirmaron ayer que, debido al creciente interés de la comunidad portuaria de Valencia por asistir al curso "El origen de las mercancías en el CAU- Exportador autorizado versus exportador registrado", previsto para el 25 de abril, han decidido abrir una nueva fecha en la que se impartirá el curso de nuevo.

La nueva sesión del curso, que tendrá el mismo contenido que el del día 25 de abril, será el día 10 de mayo, a partir de las 16 horas. La conferencia tendrá lugar en el local de ATEIA-OLTRA Valencia. La jornada sobre "El origen de las mercancías en el CAU- Exportador autorizado versus exportador registrado" será impartida por José Muñoz Barón, técnico de la Dependencia Regional de Aduanas.

El programa previsto incluye una introducción a la materia, la definición del origen no preferencial, el origen preferencial: pasos a seguir para determinar el origen comunitario de una mercancía. Ceuta y Melilla. Certificados sustitutivos y el acuerdo LOME EPA.

También se hablará de: los tipos de certificados, validez y caducidad y tipo por país; la declaración en factura: exportador autorizado versus exportador registrado y la declaración a largo plazo e INF-4; el acuerdo paneuromediterráneo y el caso de Turquía; la comprobación de los certificados; la diferencia entre la libre práctica y el origen, el despacho centralizado, el Draw Back. San Marino y Andorra y los productos de la pesca; los tratados de libre comercio con los casos de Canadá y Corea del Sur.

La sesión concluirá con el aná-lisis de supuestos prácticos y la resolución de preguntas.



VEINTEPIES.COM

Valencia acoge una jornada sobre el origen de las mercancías en el Mercado Común

Organizada de manera conjunta por el COACAV y ATEIA-OLTRA

El próximo 25 de abril a las 16 horas tendrá lugar una jornada de trabajo sobre el "Origen de las mercancías en el Mercado Común", que tendrá lugar en el Colegio Oficial de Agentes y Representantes Aduaneros de Valencia (COACAV). La ponencia está organizada conjuntamente por el COACAV y ATEIA-OLTRA Valencia, y será impartida por José Muñoz.

Debido al interés suscitado por la jornada, ambas asociaciones han decidido celebrar una segunda jornada el próximo 10 de mayo a las 16 horas en las instalaciones de ATEIA-OLTRA Valencia.

De esta forma, ambas asociaciones avanzan en la mejora de una oferta formativa conjunta para el sector logístico.

DIARIO DEL PUERTO

LEDTO

Fecha: 19 ABRIL 2018

ATEIA-OLTRA Valencia imparte el curso "Básico de transporte aéreo para mercancías peligrosas"

ATEIA-OLTRA Valencia está impartiendo esta semana el curso "Básico de transporte aéreo para mercancías peligrosas CAT 3- IATA DGR".

Los objetivos del curso son obtener la capacitación del personal relacionado con el transporte de mercancías peligrosas por vía aérea, tal y como exige la normativa OACI-IT o IATA-DGR. Cabe recordar, apuntan desde ATEIA, que la normativa exige que existan un mínimo de dos personas por agencia con esta titulación, la cual es actualizable posteriormente cada dos años.

Los contenidos del programa de formación son acordes con la reglamentación IATA -DGR e ICAO -TI. En concreto, se está analizando en el curso la filosofía general, limitaciones y requisitos para los expedidores; la clasificación y lista de mercancías peligrosas; los requisitos generales de embalaje e instrucciones de embalaje; así como el etiquetado y marcado; documentación; mercancías peligrosas no declaradas, disposiciones para pasajeros y tripulación y los procedimientos de emergencia.

El curso, que comenzó el lunes, concluirá esta tarde y está siendo impartido por DGM España.



El nuevo curso de ATEIA OLTRA Valencia se está impartiendo esta semana.

VEINTEPIES.COM

ATEIA Valencia acoge esta semana un curso de MMPP en aéreo

Esta semana la sede de ATEIA-OLTRA Valencia acoge un curso básico de transporte aéreo para mercancías peligrosas.

La formación arrancó el pasado lunes y se prolongará toda la semana, con una duración total de 24 horas en horario de 15,00 a 21,00 horas.

Los profesionales que realicen esta formación obtendrán la capacitación de personal relacionado con el transporte de mercancías peligrosas por vía aérea, tal como exige la normativa, según la cual al menos dos personas por agencia deben contar con esta titulación. En el curso se plantearán temas como la documetnación, procedimientos de emergencia o clasifificación de mercancías.